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【年末を迎えて】
                    監事・活性化委員 千代田壽賀子
 今年も後わずかとなりました。
皆様のご意見を取り入れた、「こうしたらもっと気分良く泊まり、利用出来るのに」
等のご意見を基に、修繕出来る所は４施設の全てを修繕し、逗子では
ミーティングルーム・会議室も開設することが出来ました。
お陰様で、熱海・白浜は利用率がアップし、活性化活動が精一杯
出来た事に満足しています。
来年も皆様が御仲間の方々にも一声「逗子マリーナへ行こう！」と
お声を掛けて頂きご利用頂けますことを願っています。
 又、ご利用の中でお気付きの点がありましたら、お知らせください。
改善に最大の努力を致します。

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報 №８

２００７．１２ 会報担当 漆原清子 FAX０４６７－２２－１０００

〔詰め碁〕

あなたもチャレンジしてみませんか！！
興味のある方は挑戦してみて下さい。答えは来月号に。

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。
上記担当までＦＡＸを頂ければ幸いです。

ミーティングルームの利用が増えてきました

 今年春にオープンしたミーティングルームのこの秋からの利用が増
えてきました。
法人会員の研修会場・夜のパーティー会場として、グループの趣味の
会場、食事会場として使って頂けるようになってきました。
この先は更に利用率を高める為、逗子マリーナの他の3会の方々にも
使って頂ける事を考えています。
もちろん、ワシントニヤ会会員が最優先です。

ご存知ですか？

ミーティングルーム

今回の問題 前回の回答


